

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 23 septembre 2025

Lancement du concours « Les Étoiles ESR » : valoriser les enseignants de la conduite, acteurs essentiels de la sécurité routière

Mobilians Éducation et Sécurité Routières et l'École de Conduite Française (ECF) ont le plaisir d'annoncer le lancement du tout nouveau concours « Les Étoiles ESR », une initiative nationale inédite visant à mettre en lumière les enseignants salariés des écoles de conduite de proximité en France.

Un concours pour reconnaître, innover et inspirer

Pour la première fois en Europe, les enseignants de la conduite sont mis à l'honneur dans un grand concours qui valorise non seulement leur professionnalisme et leur engagement, mais aussi leur capacité d'innovation pédagogique, leur implication dans la communauté et leur contribution à la promotion de la sécurité routière.

Critères de sélection :

- la diversité pédagogique (simulateurs, outils numériques, applications mobiles, etc.)
- le retour des élèves (qualité de la relation pédagogique, expériences vécues)
- la formation continue
- la créativité dans l'enseignement (supports originaux, méthodes interactives)
- l'implication dans la communauté (actions locales de sensibilisation et d'éducation routière)

Modalités & calendrier

- **Inscriptions** : de mi-septembre 2025 au 15 mars 2026 pour tous les enseignants salariés d'auto-école de proximité répondant aux critères.
- **Sélections régionales** : sur dossier. Chaque région + DROM désignera un candidat « dauphin » à partir d'une commission locale.
- **Finalistes** : 14 finalistes seront présentés lors du congrès national de Mobilians en 2026.

- **Finale nationale** : lors du congrès, devant un jury national, trois lauréats seront désignés sur la base de présentations publiques.

Un jury prestigieux & des partenaires engagés

Le jury national est composé de personnalités reconnues issues de divers horizons engagés dans la sécurité routière, la pédagogie ou la mobilité. Cet équilibre garantit à la fois rigueur, diversité et bienveillance dans les choix.

Parmi les partenaires du concours, on compte des acteurs majeurs du secteur, tels que **DEKRA**, **Les Codes Rousseau**, **ENPC-EDISER**, et Master Assurances.

Pourquoi ce concours est-il important ?

Les enseignants de la conduite jouent un rôle fondamental dans la culture de la sécurité routière. Chaque jour, ils contribuent à former des usagers responsables, ayant conscience des enjeux de mobilité durable, de respect des règles, et de prévention des accidents. Leur travail exigeant, à la fois humain et technique, mérite d'être mis en lumière. « Les Étoiles ESR » c'est aussi un geste fort de reconnaissance et un moteur pour encourager les pratiques pédagogiques innovantes.

À propos de MOBILIAN

MOBILIAN est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 180 000 entreprises de proximité et 560 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIAN défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.